



## Netzwerk „Unternehmen für Familien“

Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf, als eines der wichtigsten gesellschafts- und wirtschaftspolitischen Anliegen unserer Zeit, setzt eine familienfreundliche Arbeits- und Lebenswelt und ein partnerschaftliches Miteinander aller Akteure aus Wirtschaft, Politik, Gemeinden und Gesellschaft voraus.

Als Partner des Netzwerks „Unternehmen für Familien“ sehen wir es als unsere Aufgabe, Bewusstsein und Akzeptanz für eine familienfreundliche Arbeits- und Lebenswelt in unserem eigenen Verantwortungsbereich zu schaffen. Wir setzen uns gemeinsam mit anderen Unternehmen und Gemeinden dafür ein, dieses Thema durch unser Engagement in der Öffentlichkeit weiterzutragen und möchten unsere Geschäftspartner sowie Kundinnen und Kunden bzw. Bürgerinnen und Bürger einladen, mit uns diesen Weg zu gehen.

Mit unserem Beitritt zum Netzwerk „Unternehmen für Familien“ bekennen wir uns dazu, die Familie in den Fokus unseres Handelns zu stellen und tragen die Familienpflichten der Einzelnen innerhalb unseres Unternehmens bzw. unserer Gemeinde mit. Das Gestalten einer familienfreundlichen Gesellschaft ist einerseits in der Arbeitswelt durch Maßnahmen zur Verbesserung der Vereinbarkeit von Familie und Beruf, als auch in den Gemeinden bei der Schaffung eines familienfreundlichen Lebens- und Wohnumfelds von großer Bedeutung.

Als unterstützender Partner des Netzwerks leisten wir aktiv einen Beitrag, Österreich zum familienfreundlichsten Land Europas zu machen. Denn mit unserem Engagement für mehr Familienfreundlichkeit setzen wir nicht nur Akzente innerhalb des Unternehmens und der Gemeinde, sondern auch über die jeweiligen Grenzen hinaus.

Wir haben die Teilnahmebedingungen des Netzwerks „Unternehmen für Familien“ gelesen und stimmen diesen mit unserer Unterzeichnung der Commitment-Urkunde zu.

---

Ort, Datum

---

Firmenname in Blockschrift

---

Titel, Vor- und Zuname in Blockschrift

---

Unterschrift, Firmenstempel